

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Berne, le 13 avril 2022

### Un front uni chez les délégué-es de PSL

Le 13 avril 2022, pour la première fois depuis deux ans, la fédération des Producteurs Suisses de Lait (PSL) a pu tenir son assemblée des délégués dans les conditions habituelles à Berne. Les délégué-es ont accepté la voie adoptée pour une production laitière suisse durable. Ils ont aussi été informés de l'évolution du Tapis vert. Cette discussion doit être menée à large échelle – en parallèle, elle documente le fait que la production laitière en Suisse est parfaitement adaptée aux conditions locales. Les financements relatifs aux mesures de marketing de Swissmilk et de Switzerland Cheese Marketing SCM ainsi qu'à la défense professionnelle ont été acceptés à une large majorité.

Nouvellement élu au comité de PSL: Sabrina Schlegel, présidente de Mittellandmilch, et Fabio Balmelli, gérant de la FTPL (Federazione Ticinese Produttori di Latte). Pour la première fois, une femme siège au comité de PSL. Andreas Hitz de Mittelland Milch et Emilio Bossi de la FTPL ont quitté le comité et ont été salués pour leurs mérites.

Dans son allocution d'introduction, le président Hanspeter Kern a signalé qu'une importante votation aura lieu cette année. Il a appelé les délégué-es à se mobiliser dans leur région et dans toute la Suisse afin d'atteindre un taux de participation élevé. Cette initiative sur l'élevage intensif concerne tout le monde, aussi la production laitière et la transformation du lait. Pour cette votation du 25.9.2022, les producteurs-trices de lait apporteront leur contribution afin d'obtenir un rejet clair de cette initiative.

#### Nouveaux représentants

Fraîchement élue le 12.4.2022 à la présidence de Mittellandmilch lors de l'assemblée des délégués, Sabrina Schlegel de Bözberg (AG) succédera à Andreas Hitz, tandis que Fabio Balmelli de Savosa (TI) remplacera Emilio Bossi au comité de PSL. Michele Dazio de Fusio (TI) sera le nouveau suppléant de la FTPL. PSL remercie toutes les personnes qui apportent une contribution précieuse au sein des différents organes. Les portraits de tous les représentant-es peuvent être consultés sur [www.swissmilk.ch](http://www.swissmilk.ch).

#### Pas de changement pour les décisions financières

Les délégué-es ont accepté à 98% les contributions en faveur de la défense professionnelle et du marketing pour le lait et le fromage, inchangées par rapport à l'année précédente. En raison des attentes croissantes de la société en matière de production laitière durable et des défis liés à l'achat de fromage dans le pays et à l'étranger, les délégué-es de PSL ont tenu à soutenir les investissements dans la communication.

Vous trouverez les documents de l'assemblée et différentes séquences vidéo ici: <https://www.swissmilk.ch/fr/producteurs-de-lait/portrait/membres-organisation/assemblee-des-deleques/>

#### Renseignements:

Reto Burkhardt, responsable de la communication

079 285 51 01